

Er ist ein Guru seines Fachs, so hat er die Leute sagen hören. Ulf Moritz hat das FLOORFORUM auf der DOMOTEX 2011 in Szene gesetzt. Teppich-Trends aufgeteilt in vier Stilrichtungen.

Naürlich, edel, chic, etwas übertrieben... Ulf Moritz findet in der Reportage viele Worte für die Crème de la Crème der Teppiche, die auf der Weltleitmesse für Bodenbeläge präsentiert werden.

Die Reportage lässt sich gut kürzen, ist aber auch gesamt sendbar. Länge 4:05 min. Die O-Töne sind auch einzeln nutzbar.

Anmoderation:

Naürlich, edel, chic oder etwas übertrieben... Ulf Moritz findet viele Worte, wenn er sich die vielen neuen Stilrichtungen der Teppich-Branche anschaut. Und er muss es wissen, denn wie er schon mehrfach Leute hat sagen hören, ist er ein Guru seines Fachs. Und da ist er unter anderem für das Design und die Verarbeitung von Teppichen verantwortlich. Auf der Messe DOMOTEX 2011 in Hannover, auf der sich derzeit (15.-18.01.11) die weltweite Bodenbelagsbranche trifft, hat unser Reporter Tim Sauerwein den Guru im FLOORFORUM höchstpersönlich getroffen, der Trendbereich, den der Meister für die Veranstaltung selbst ins rechte Licht setzen durfte.

- Reportage -